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平成25年度 江南区福祉の学び舎事業 

第 19回企画運営委員会（13.6.11）のまとめ 
 

 平成 25 年度最初の企画運営委員会は通算で 19 回目となり、6 月 11 日（火）に江

南区役所多目的ホールで開催されました。 

 今回は、平成 25 年度の事業展開について事務局案を説明した後、具体的にどのよ

うに展開していくか、福祉の現場に関わる企画運営委員の意見を出し合い、検討を

行いました。話し合いの内容は以下のとおりです。配付資料とあわせてご覧くださ

い。 

 

 

 平成 25年度事業よ危雅内容ゅまぞむ 

 

＊ははぢ合ぞヴホロみどア＠ 

∈≧事務局™ア∞昨年度ら初�むよ事業もぞだねもめ手探アめ進�むでべて＼今年度ら

£�ぽも取ア組��びぞ方法オ探アべぞ％もぞだねもめ＼はァゅ実践オ行だねももぱ

べ~ 

∈℃質問￥昨年よヴホロみどアめ作ぽべ地図ら滑用ぱむぞィづ’ 

�作ぽべ地図自体ら£成珂％めらやぞよめ滑用ぱむぞやぞ≧公表めでィ�よめやぞ∞~

作成よロΖビパオ通ひむ＼地稲よ情報収集てめでべア＼参家ぱべ人ゃだぱよ韓係み

どアも連携オ深�ィねもてめでべ~�べ＼�も�も支ぢ合ぞてめでむぞィ地区めぜ

ィねもてェづぽべ~ 

∈≧事務局™ア∞ヴホロみどアら＼地稲よ福祉霞題オ見まに快決ゅ向にべ取ア組�ゅま

やぬィよて目的めぜィ~ぱべてぽむ＼地稲内め取ア組�オ実行めでィ主体≧自治廻�

町内廻∞め行ぞべぞよめ＼自治廻長はカゅ話オぱむぞづやにイりやァやぞ~ 

∈社廻福祉協議廻はカめ行だ£見守ア事業％も調整ぱやてァ≧連携ぱやてァ∞進�べぞ~ 

   �社協はカよ£見守ア事業％ゅまぞむら現在内部め検討中もよねも~ 

∈ヴホロみどアら2Ο所威上め行だねもオ考ぢむつア＼包渇支煙ビΜプ【よ役恰ゅ�大

でど韓ェぽむどィよめ＼ぷよ区恰ア≧大江山…襖�－亀田－曽野木両川∞め実施めで

やぞづ検討中めぜィ~候補もぱむら＼襖�よ川根谷地＼亀田よ6区＼曽野木めぜィて＼

ねイづァ交渉オ始�ィ~ 

∈早通めら有志めヴホロみどアオ行ぽべ~行政やゃよ第三者て入ィも�アみァぞよめ自

分べほぺに~隣よ地区ゅ�見ふやぞねもゅぱむぞィ~実施ぱべねもめ霞題て見ぢ＼新
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ぱぞ取ア組�て生�イべ~高齢者よ見守アオ行だゅら＼�デΔ�よ™だや＞ボ【Δ≦

てぜィもぞぞねも�ェづぽべ~日」状況ら変ェィよめ＼更新よ必要性ら憾ひむぞィ~

額ろ舎事業よヴホロみどアゅつぞむ�＼£更新ぱやぞ≧◇ヴホロて目的めらやぞ∞％

もぞだ言ぞ方ら理快て得ァイやぞよめらやぞづ~ 

∈£ヴホロみどア％もぞだ言ぞ方ら角づゅ誤快はイ�びぞ~ 

 �地稲内め漠然もぱむぞべ霞題�問題て£見ぢィ™だゅやィ％もぞだねもやよぺて‐●��.~ 

 

＊子茨む支煙＠ 

∈≧事務局™ア∞平成25年度づァパプ【�びィ£子茨む支煙％よロΖバタデ�ゅまぞ

むら＼江南区内よ取ア組��霞題てぜ�ア見ぢむぞやぞよめ＼未就額児オ対象もぱべ

子茨むよ£支煙びィ側％£支煙オ受にィ側％よ生よ声オ聴どねもづァパプ【�ぱべぞ~ 

�＞生よ声≦オ聴どゅら集�ぽむ�ァだよめらやど＼集�アてぜィもねゥゅ出向ぞ

むトΔ【ロゼΜプラ�【よ形式め聴で取ィ~£ぞ�実際よもねゥゃだやよづ’％

£可て必要やよづ’％オ聴で出び~ぷよ後＼允般市民�交ぢむ£ヵメ茶話廻％め

維見交柑オ行だ~ 

∈ゃカやもねゥゅ出向ぞむぞぽべァぞぞづ’ゃカやトΔ【ロ�人てぞィづ’ 

�市よルスヵΓ【ネン【�制度 

  �江南区めら�もカゃ滑用はイむぞやぞ~区内づァ3人参家ぱべて登録らやぞ~ 

  �区独自めよ同様よ取ア組�らやぞ~ 

  �区独自め子茨むネン【プ【養成講座てぜぽむ�ぞぞよめら~ 

    …区内めら£つ�ほ�箱％はカて�ぽむぞィ~ 

    …市§社協め全5怪よ講座オ�ぽむぞィ~ 

�<支煙びィ側> 

 …児童福祉係め虐待防止よ研修廻オ行だて＼ぷよ場め聴で取ィよらゃだづ’ 

 …支煙者側ゅ�悩�てぜィ~子ゃ�よ入怨て早どぷよ後よ経我て負ぢやぞ~母親て 

  忙ぱびとむ声て聞にやぞ~ 

�<支煙オ受にィ側> 

 …ぞほのぽね広場≧襖�’∞ 

 …づ�ぽね広場 

 …撹地区よ公民丸め行ぽむぞィ＼未就額児よ親よ集�ア£ベ�【Γホロ％≧自主トΔ 

  【ロ∞らゃだづ~公民丸ゅ聞ぞむ�ィも™ぞ~ 

∈＞生よ声≦て出ィづ疑問ぺ~ 

 …ぷ�ぷ�江南区めら子茨むゅ困ぽむぞやぞ人て多ぷだぺ~ 
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 …保茨怨≧入怨∞よ話�行政ゅ対びィ要望ぺにめ終ェアぷだ~ 

   �びんむよ要望ゅ殴ぢィ�よめらやど＼ぜど�め�現状把斡めぜィねもオ理快ぱ 

    むぞべぺど~ 

 

 

 以上です。今回の意見交換の内容を踏まえ、今年度の事業を進めていくことになりま

した。今後もご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 


